

# PoliPhonic

(Pressetext)

Die Cover-Band des Bundespolizeiorchesters München zeichnet sich insbesondere durch moderne Unterhaltungsmusik aus den letzten Jahrzehnten aus und ist stilistisch breit gefächert. So geht es von den meist englischsprachigen Klassikern aus Rock und Pop über Soul, Funk, Blues, Jazz und Rock'n'Roll bis hin zu aktuellen Chart-Hits, welche das Publikum immer wieder aufs Neue begeistern können. Auch deutsche Hits, Schlager, Alpenrock und Tanzmusik finden sich auf dem äußerst umfangreichen Programm der Band. Die Stammbesetzung des Ensembles besteht aus einer vierköpfigen Combo (Keyboards/Gesang, Gitarre, Bass, Schlagzeug/Gesang) und einer Sängerin. In einem ehrlichen und frischen Band-Sound bietet PoliPhonic zu hundert Prozent handgemachte Live-Musik für viele verschiedene Anlässe, vor allem dann, wenn getanzt und gefeiert werden darf.